



Vorbild und Firmengründer,
Hans Lochner (88 Jahre)



Familien-Erfolgsgeschichte

Solides Fundament für die nächste Generation



Hans & Edith Lochner
2. Generation

- 1946 wurde die Firma vom Großvater Michael und Vater Hans gegründet.
- 1947 Eintrag in die Handelskammer.
Nach Anfangsschwierigkeiten kam wirtschaftlicher Aufschwung in Deutschland und aus einer Garage entstand ein Betriebsgebäude, welches immer wieder erweitert wurde.
- 1995 Firmenübernahme durch Sohn Hans. „Mit der Erweiterung und dem Ausbau passten wir uns an die rasante Weiterentwicklung im elektrischen Bereich an“, so Hans Lochner. Jährlich fanden durchschnittlich 2 Lehrlinge einen Ausbildungsplatz sowie rund 25 Elektromonteur einen sicheren Arbeitsplatz. Stolz sind wir auch auf unsere 10 Meister-Absolventen. Die gute Ausbildung hat sich gelohnt!
- Seit 30 Jahren arbeitet auch der Bruder Rudi als kaufmännischer Leiter in der Firma.
- 2014 steigt nun Sohn Johannes, studierter Elektro-Techniker, mit ein.
„Das Unternehmen läuft gut und es ist unglaublich spannend, was die Zukunft alles bringen wird. Ich bin stolz die Familientradition weiter zu tragen!“

Johannes Lochner
3. Generation



Die Weichen für die Zukunft sind gestellt.

Unsere Leistungen im Überblick

- Planung und Installationen von Elektroanlagen aller Art
- Hausinstallation bis hin zur Gebäudesystemtechnik EIB
- Telefon-/Antennen-/ Sprech-/Brandmelde-/Beschallungsanlagen
- Blitzschutz-Beleuchtungsanlagen
- Einbauküchen, Elektrogeräte usw.



Wir sind für Sie da!



Nähere Infos erhalten Sie
unter 00 49 8652 - 2074
oder kommen Sie vorbei!
Wir beraten Sie fachmännisch
und persönlich!



Grabenweg 3 • 83471 Schönau am Königssee

Tel. +49 (0)8652 - 2074